

## Des nouvelles de la classe de maternelle

12, 13, 19 et 20 décembre

La version en couleurs est disponible sur le site de l'école :

<http://sainthilairedesloges-saintlouis.fr/>

Au mois de juin prochain, nous participerons à une rencontre sportive et culturelle sur le thème du jardin. Elle aura lieu au Logis de la Chabotterie.

Pour préparer cette journée, nous avons fait la connaissance de Céline. Elle est nutritionniste et elle est venue nous faire découvrir des fruits et des légumes à travers nos sens : le goût, l'odorat, le toucher et la vue. Ensuite, nous avons placé ces fruits et ces légumes sur un grand panneau pour expliquer à quel endroit ils poussent : dans les arbres, sur le sol ou sous la terre.





Nous avons continué à exercer notre sens du toucher.



Nous avons observé que nous pouvons toucher avec toutes les parties de notre corps car c'est notre peau qui permet de sentir les différentes textures des matières. Nous avons classé les objets selon les sensations qu'ils procurent : doux, piquant, rugueux, lisse, dur ou mou.

Nous avons préparé un petit cadeau de Noël en lien avec notre thème de travail de cette année : la nature.

C'est un petit pot qui contient des bulbes de muscaris. Il faut l'arroser régulièrement et le placer à un endroit lumineux dans la maison ou bien dans le jardin.



Ce mois-ci, nous fêtons l'anniversaire de Manon qui a eu 3 ans, Soizic qui a eu 4 ans et Lola qui a eu 6 ans.



## Langage

Nous avons accueilli une nouvelle copine dans la classe. Elle s'appelle Louise. C'est la petite sœur de Manon qui est en CP.

**Joyeux Noël et Bonne  
année 2020 !**

